

La Diputación ya trabaja para que la Biblioteca se ubique en el KM

DONOSTIA. La diputada guipuzcoana de Cultura, Ikerne Badiola, consideró ayer 'inadecuado' que el PNV se dirija al Ayuntamiento de Donostia para solicitar que la Biblioteca Nacional de Euskadi tenga su sede en el Koldo Mitxelena Kulturunea. A través de una nota de prensa, Badiola respondió así a la petición de declaración institucional solicitada por los jeltzales donostiarras para pedir que la Biblioteca tenga su sede en la capital guipuzcoana.

Según recordó, el KM es un edificio de la Diputación, por lo que no procede realizar esa petición al Ayuntamiento, sino al ente foral. Con todo, Badiola consideró 'motivo de alegría' que se aúnen 'esfuerzos en la consecución de un objetivo unánime en el que se está trabajando'. 'El proyecto de un centro bibliográfico del País Vasco en la capital guipuzcoana, más concretamente en el Koldo Mitxelena, es una idea con la que se está trabajando', aseveró.

También consideró 'llamativo' que después de que el PNV haya estado tantos años en la Diputación y en la consejería vasca de Cultura 'aparezcan ahora las prisas para tal consecución'. 'Es de extrañar tanta inquietud. Aún así, desde el departamento queremos remarcar el tono positivo con el que se recibe la suma de esfuerzos para la consecución de un objetivo común que supondrá la centralización de una Biblioteca Nacional en la capital guipuzcoana', finalizó.